

SOUVIGNY

Ils viennent de tout l'Allier pour chanter

Certains parcourent des kilomètres pour venir chanter avec la chorale « Les chants d'ailleurs ». Rencontre avec la chef de chœur Sabine Clément.

Les choristes n'hésitent pas depuis la mi-janvier, à parcourir des kilomètres pour certaines voir des dizaines de kilomètres pour d'autres (Le Veudre, Cérilly, Saint Ennemont, Moulins, Autry) pour venir chanter à Souvigny chaque lundi de 20h à 21h30 car « pour le plaisir de chanter les kilomètres ne sont pas un rempart ». Les raisons à cela sont multiples : le répertoire leur plaît, la chorale dont ils faisaient partie n'existe plus... Certains voulaient suivre **Sabine Clément**



Les choristes se retrouvent tous les lundis, dans une salle annexe de l'Espace Saint-Marc.

ment la chef de chœur. Ils donnent de la voix dans une annexe de Saint Marc « c'est une grande chance de répéter dans cette salle, l'acoustique de ce lieu et la résonance sont magnifiques et idéales pour travailler le chant », **Jean Claude Albuchet** le maire ne pouvait pas mieux

répondre à leur besoin en mettant cette salle à leur disposition ! Si les membres de cette composition vocale aiment à reprendre de la variété française actuelle et plus ancienne, le registre des premières répétitions est un éventail de chants du monde tels que des chants

des indiens d'Amazonie d'Onis Swuré, l'Hallelujah de Léonard Cohen, l'Améno du groupe ERA. Toutefois, Sabine Clément de formation classique, qui dirige cette petite formation confie « nous aimerions également nous ouvrir à des genres différents : des chants populaires

Pour tout savoir

Les choristes étant peu nombreux, il est difficile de reprendre les morceaux à plusieurs voix. Alors, la chorale « Les Chants d'Ailleurs » recrutent des dames et des messieurs, que l'on soit alto, soprano, ténor, basse !

Contacts et renseignements : 04 70 47 29 13 / 06 60 95 12 60 ou encore les-chants-dailleurs.wifeo.com les-chants-dailleurs@orange.fr

Répétitions tous les lundis à 20h Espace St Marc, rue du Dr Cordier à Souvigny

de France et au-delà des frontières, et je souhaite les amener aussi vers un répertoire classique ». Afin de montrer leur attachement à Souvigny, l'ensemble vocal souhaite participer à des animations et organiser un concert de Noël en partenariat avec la chorale de la paroisse.